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■RI第2500地区テーマ■

讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！
ロータリーとの出会いに感謝！

■クラブ・テーマ■

「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
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会長報告 齊藤憲生会長
　皆さん、こんにちは。会長報告をいた
します。今日も何点か報告をすることが
あります。まずは、お詫びを申し上げます。
先週のメーキャップの時に、例えて言っ
たんですが、北海道ホテルで夜間例会の時に、昼間
メーキャップができると話をしたつもりですが、メーキャッ
プはあくまでも自分のホームのところではできない、他ク
ラブでなければできないので、その点は訂正してお詫び
申し上げます。もう1点は、来年の3月29日にIMが開催
されます。来年、川田章博次年度ガバナー補佐が、そ
の次の年にIMを担当されますので、北クラブからの要
請もありますけれど、IMのできれば全員登録をお願いし
たい、会費は5千円です。ぜひ、その辺のところをご理
解いただいてよろしくお願い致します。今年もあと3回の
例会を残すことになりました。7月に会長になってからほ
ぼ半分が過ぎてだいぶホットしております。来週は、クリ
スマス同伴例会です。現在90名の出席予定となってい
ます。正直に言いますと、1年の例会の中で私自身一
番楽しみにしている例会です。今からでも間に合うと思
いますので、クリスマス同伴例会、一人でも多くの皆様
の出席をお願い申し上げます。以上で会長報告と致し
ます。ありがとうございました。

12月結婚祝 親睦活動委員会　田中耕吾会員
江口文隆会員（1986.12.6）、熊切宏
樹会員（1999.12.3）、 佐藤　聡会員

（2010.12.23）
12月誕生祝
金 尾　 剛 会 員（1947.12.2）、 平 田 利 器 会 員

（1948.12.11）、 齊 藤 憲 生 会 員（1952.12.18）、
越 智 孝 佳 会 員（1953.12.31）、 天 野 清 一 会 員

（1960.12.25）、横田幸宏会員（1958.12.20）、丸
崎　茂会員（1961.12.18）

乾杯　　　　　　　　　 岡田武稔会員

会務報告 奥田頼昌幹事
① 帯広西RC、クリスマス同伴夜間例会

開催のご案内
　日　時　12月12日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
②各ロータリー年末家族会開催のご案内
・帯広東ロータリークラブ
　日　時　12月10日（火）午後6時30分
　場　所　インザスイート
・帯広ロータリークラブ
　日　時　12月11日（水）午後6時
　場　所　北海道ホテル
・帯広北ロータリークラブ
　日　時　12月13日（金）午後6時30分
　場　所　とかち館
③・ 帯広南RC、12月23日（月）例会は、祝日のため休

会と致します。
・帯広西RC、12月26日（木）の例会は、休会と致します。
・帯広北RC、12月27日（金）の例会は、休会と致します。
・帯広南RC、12月30日（月）の例会は、休会と致します。
・帯広東RC、12月31日（火）の例会は、休会と致します。
④・ 帯広RC、平成26年1月1日（水）の例会は、祝日

のため休会と致します。
・ 帯広西RC、平成26年1月2日（木）の例会は、休会と致
します。

・ 帯広北RC、平成26年1月3日（金）の例会は、休会と
致します。

⑤帯広西RC、新年交礼会（夜間例会）開催のご案内
　日　時　平成26年1月9日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル

2013年
12月 家　族　月　間家　族　月　間ニコニコ

 献　金 （12月5日現在）円累　 計

12月5日 円　10,000
283,000



▪ プログラム

議長　齊藤憲生会長
定足数確認
会員65名中  委任状12名、出席49名  合計61名です。
クラブ細則第5条3節により総会は成立しました。

議　題
Ⅰ 細則の変更について

11月14日に山本委員長がRIの規定審議会による規
約の変更について説明がありました。それに基づい
て西ロータリークラブの細則を変更する件について
承認されました。

Ⅱ 次々年度会長選出について
越智指名委員会委員長より、10月10
日に指名委員会が開催されて、大友
広明会員をエレクトノミニーに推挙する
こと、その推薦理由と経過報告の説
明があり承認されました。

Ⅲ 次年度役員理事選出について
2014－15年度　役員・理事は下記のとおり発表さ
れました。

⑥各ロータリークラブ新年交礼会開催のご案内
・帯広東ロータリークラブ
　日　時　平成26年1月7日（火）午後6時30分
　場　所　帯広ワシントンホテル
・帯広ロータリークラブ
　日　時　平成26年1月8日（水）午後6時
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
・帯広南ロータリークラブ
　日　時　平成26年1月9日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
※尚、1月6日（月）の繰下げ例会と致します。
・帯広北ロータリークラブ
　日　時　平成26年1月10日（金）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
⑦ 第4回、日台ロータリー親善会会議の案内が来てい

ます。開催日は、1月26日です。
⑧ 世界大会登録について、今年度はシドニーで6月1日

から4日まで開催されます。
⑨ 2014－15年度地区委員の選任について、岡田会員

に推薦依頼がきています。リソースアンドサポート委
員会の委員です。理事会で推薦することが決議され
ました。

※12月のロータリーレートは、1ドル=100円です。

横山会員より会葬御礼がありました。

委員会報告 出席委員会
出席100％例会（メークアップ含む）を12/12（木）クリ
スマス同伴例会及び1/9（木）新年交礼会（いずれも夜
間例会）で実施致します。

ニコニコ献金 親睦活動委員会　上垣香世子会員
太田　豊会員　 プログラム担当北の屋台

での夜間移動例会、たく
さん出席いただきありがと
うございました。

江口文隆会員　 先日商工会議所より、老舗事業所の
表彰を受けました。大正14年創業の
88年です。又、今日は27回目の結婚
祝いを頂きこちらもベテラン夫婦の域
に達したかなと思います。

久保忠正会員　 先々週の例会を休んでオアフ島に行っ
てきました。ポリネシアンマジックショー
が、印象に残っています。行かれたら
ぜひご覧になるといいですよ。

三野宮功会員　 この度、全日本空手道連盟剛柔会の
支部並びに、沖縄剛柔会協会帯広道
場を開きました。

年 次 総 会

役
員
・
理
事

会 　 長 平 田 　 利 器

副 会 長
（ ク ラ ブ 奉 仕 担 当 ） 佐 々 木　 和 彦

副 会 長
（ 対 外 奉 仕 担 当 ） 飯 田 　 正 行

幹 事 天 野 　 清 一

会 計 本 田　 美 喜 男

会 場 監 督 堂 山 　 啓 太

直 前 会 長 齊 藤 　 憲 生

会 長 エ レ ク ト 大 友 　 広 明

理
　
事

クラブ奉仕担当理事 江 口 　 文 隆

職 業 奉 仕 担 当 理 事 横 山 　 明 美

社 会 奉 仕 担 当 理 事 佐 々 木　 嘉 晃

青少年奉仕担当理事 中 川 　 芳 明

国 際 奉 仕 担 当 理 事 上 垣　 香 世 子

理 事
（プログラム委員長兼任） 久 保 　 且 佳

理 事
（会員増強委員長兼任） 河 西 　 智 子

2014-15年度　役員・理事



理事会～次年度会長エレクト、役員・理事承認あいさつ

大友　広明 会長エレクト

　承認ありがとうございます。12年に入会させていただきました。入会して前半は、出
席はしていましたけれどあまり勉強していませんでした。その後深澤会長の時に副会長、
昨年の川田会長の時に幹事を仰せつかり、役員を経験させていただきながら勉強をして
きました。私は、どちらかというとバリバリとリーダーシップを発揮していくタイプで
はないと思います。頭脳的に力を発揮することも苦手ではありますが、体を動かして汗
を流す方が得意です。私が掲げたテーマに委員会の皆さんの意向を何かくっつけていた
だいて、協力してやっていただく。私はそのまとめ役、会長は決して偉くはないと思い
ます。皆さんが主役で、知恵を借りてやっていくのがロータリーかなと思っています。
まだまだ経験不足でいろいろと力不足ですが、皆さんの協力でやっていきたいと思いま
すのでよろしくお願い申し上げます。

佐々木和彦 副会長（クラブ奉仕担当）

　とんでもないことになってしまいました。何度もお断りしましたが、平田さんの熱意
に根負けをしてしまいました。受けたからには、平田さんを本気でサポートしてやって
まいります。

飯田　正行 副会長（対外奉仕担当）

　2001年に入会して、早いもので12年が経過し13年目を迎えております。この役を受
けるにあたり、まずは山本会員と古田会員にお詫びをしなければなりません。お二人が
幹事をされていたときに、どこかの委員長をお願いされてお断りしてきました。この場
になって、断ってきたことを深く反省しています。

本田美喜男 会計

　会計は、2度目の経験となります。前回を踏まえまして、厳しい予算組みになろうか
と思いますが、理事の方よろしくお願いします。前回は手書きでしたが、現在はパソコ
ンで処理されているようです。小甲さんに習って処理していこうと思っています。

堂山　啓太 会場監督

　ロータリー歴7年になります。当時のスポンサーに言われて100％出席を心がけていま
す。例会も出続けていますので少しは、知恵がついてきたかなと思っています。ただ緊
張する性格ですから、緊張するとかむ癖があります。会場監督になって少しでもかむの
が少なくなればと思っています。

江口　文隆 クラブ奉仕担当理事

　入会17年が経過して来年18年目になりました。この理事、役員の中では齊藤直前会長
を除けば、最古参のメンバーとなります。重しになれるかどうかわからないですけど、
西クラブの重鎮として頑張ってまいります。



長期特別委員会～答申

　「青少年育英基金の今後の運用について」委員会として検討の結果、答申書としてまと
められ、川田章博委員長より齊藤憲生会長にその答申書が手渡された。その後、川田章
博委員長より答申内容についての説明がありました。

横山　明美 職業奉仕担当理事

　ロータリーのことも良く理解もせずこの役を引き受けてどうかなと思いますが、なん
せ断ることを知らない男ですので、簡単に引き受けさせていただきました。自分なりに
精いっぱい頑張ってまいります。

中川　芳明 青少年奉仕担当理事

　今年は、アクトの副委員長をやっています。今回、理事ということで驚いています。
まだ入会3年目でわからないことも多いですが、せっかくの機会ですのでいろいろと勉
強させていただいて頑張ってまいります。

久保　且佳 理事（プログラム委員長兼任）

　今年度は、太田会員、前年は河西会員が委員長を担当されていました。2人がどうい
うことをやっていきたかも勉強し、踏襲すべきものは踏襲し、またいろいろな人の意見
を参考にしながらチャレンジしてやってまいります。

天野　清一 幹事

　平田会長をサポートしながら次年度幹事として精いっぱいやっていきます。役員、理
事、委員長、会員の皆様の潤滑油となるように、何かあったら私のところに相談してい
ただけるような幹事になれるようにと思っています。これから何ができるか不安ではあ
りますが、先輩の幹事の皆様の行動を思い出しながら頑張ってまいります。

上垣香世子 国際奉仕担当理事

　今回一緒に入会した横山さんと一緒なので少し心強く思っています。何もわかりませ
んので、会長様他皆様のご指導を受けながらやっていこうと思います。

佐々木嘉晃 社会奉仕担当理事

　社会奉仕担当理事は、たぶん3回目となります。これからまだ半年あります。何をや
るか1年の事をゆっくり考えながらいこうと思います。


